

**BARRHAVEN TO RIVERSIDE SOUTH RAPID TRANSIT PLANNING AND ENVIRONMENTAL ASSESSMENT STUDY RECOMMENDATION**

**RECOMMANDATIONS DE L'ÉTUDE DE PLANIFICATION ET D'ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE POUR LE TRANSPORT EN COMMUN RAPIDE ENTRE BARRHAVEN ET RIVERSIDE-SUD**

**COMMITTEE RECOMMENDATION**

That Council approve initiating the Transit Project Assessment Process in accordance with *Ontario Environmental Assessment Act (Regulation 231/08)* for the Barrhaven to Riverside South Bus Rapid Transit facilities as described in this report and supporting documents, including the preparation and filing of an Environmental Project Report for formal public review and comment.

**RECOMMANDATION DU COMITÉ**

Que le Conseil approuve le lancement du Processus d'évaluation des projets du transport en commun conformément à la Loi sur les évaluations environnementales de l'Ontario (Réglementation 231/08) concernant les installations du transport en commun rapide par autobus entre Barrhaven et Riverside-Sud, comme le décrivent le présent rapport et les documents d'appui, et d'approuver également la préparation et le dépôt d'un rapport de projet environnemental qui servira à l'examen officiel et aux commentaires du public.

**DOCUMENTATION / DOCUMENTATION**

1. Deputy City Manager's report dated 24 October 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0249)  
Rapport de la directrice municipale adjointe, daté du 24 octobre 2012 (ACS2012-PAI-PGM-0249)

### **BACKGROUND**

The **TRANSPORTATION COMMITTEE** met on **7 NOVEMBER 2012** and submits the item contained in this report for the information and/or approval of Council at its next regular meeting.

### **HISTORIQUE**

Le **COMITÉ DES TRANSPORTS** s'est réuni le **7 NOVEMBRE 2012** et soumet l'article du présent rapport au Conseil municipal pour information et / ou approbation lors de sa prochaine réunion ordinaire.